
令和５年度　１２月の保護者アンケート結果報告　　　　　　　　（12月実施）

質　　　問　　　内　　　容 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

目
標 1

教育目標や方針、毎月のねらい等は、お便りや懇談会等
を通じてわかりやすく伝えている。

27 10 0 0

2 お子さんは、楽しく幼児センターに通っている。 29 8 1 0

3
先生は、どの子どもに対しても温かく公平な態度で接して
いる。

27 10 1 0

4
子どもたちは、挨拶や自分の身の回りのことなど基本的
な生活習慣が身に付いてきている。

23 14 1 0

5
子どもたちは、「話をしたり・話を聞いたりする」態度が身
に付いてきている。

23 15 0 0

6
保育室や遊戯室などは、子どもたちが楽しく遊んで過ご
せるような環境作りができている。

26 10 0 0

7
子どもたちが自然や社会と関りをもてるような体験活動
が取り入れられている。

25 12 1 0

8
給食や年齢に応じた食育活動を通じて子どもたちの食に
対する興味・関心が育ってきている。

27 11 0 0

9
センターの取組や子どもたちの活動の様子等は、各種お
たよりやホームページ等で分かりやすく伝えられている。

23 12 3 0

10
お子さんの健康や日々の保育等について、先生と緊密に連携
が取れている。 27 8 3 0

11
何か気になることや分からないことがあれば、先生・職員
に気軽に話や相談ができる。

29 7 2 0

12 先生・職員の対応は、日ごろから親切かつ丁寧である。 27 8 3 0

13
園行事（参観日や懇談会など）は、保護者が参加しやす
いよう工夫・配慮がなされている。

22 13 2 1

14
小学校との連携・交流の取組について、お便り等でわか
りやすく伝えられている。

21 15 1 0

15 保護者の声が園に届いていると感じる。 20 14 4 0

16

センターは、安全対策（玄関施錠、玄関前の車両侵入の
制限、防犯カメラなど）や子どもたちへの安全指導（避難
訓練、交通安全、その他事故防止など）の充実に取り組
んでいる。

21 14 1 2

17 センターは、感染症予防対策の徹底に取り組んでいる。 27 11 0 0

18 センターは、安心・安全な教育・保育環境が整っている。 23 14 1 0

19 園舎内外の環境美化や清掃は行き届いている。 24 11 1 1

20 保護者や子どものプライバシーが守られている。 23 10 5 0

子
育
21
一時保育や預かり保育、支援室を拠点として行っている
遊び場の開放や子育て相談等の子育て支援事業は、親
子が利用しやすい環境や活動の充実が図られている。

20 15 1 0

 Ａ：そう思う　     Ｂ：だいたいそう思う　 　Ｃ：あまりそう思わない　　　Ｄ：そう思わない   
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76% 21%

71% 26%

61% 37%

61% 39%

72% 28%

66% 32%

71% 29%

61% 32%

71% 21%

76% 18%

71% 21%

58% 34%

57% 41%

53% 37%

71% 29%

61% 37%

63% 29%

73% 27%

61% 26%

56% 42%

55% 37%

肯定的評価

A 評価 B 評価

回答者の肯定的評価（「そう思う」「だいたいそう思う」）の割合は、全項目で90％以上、平均は95％であった。こ

のことから当センター運営及び教育・保育活動は良好な運営が維持できているという評価をしていただいたと考

えています。 しかし、21の項目でC評価（それぞれ１～５名）、D評価（１～２名）をいただいていますので、今後一

層の改善に努めます。

また、自由記述では、「発表会について」「感染症対策について」「アンケートについて」「家庭との連携について」

のご意見をいただきました。

皆様からいただいた評価やご意見等は、今後のセンター運営や教育・保育活動のより一層の充実に向け、参

考とさせていただきたいと存じます。アンケートへのご協力、ありがとうございました。



Ｒ５年度 　12月の保護者アンケート自由記述及び回答

内　容 自由記述の内容 当センターの考え方について

発表会に
ついて

▲中学校の参観日（土曜授業）と日程が重なって
いたため、兄弟の発表を見ることができず残念だと
いう声もあったので、行事の開催は各学校と連携さ
れることが望ましいと思います。

・各学校のスクールカレンダーを参考にしながら1年間の行事
予定を作成していますが、大きな行事では調整が難しいこと
もあることをご理解いただければ幸いです。

感染症対
策につい
て

▲この度のインフルエンザの拡大は急速なもので
した。大半の子が欠席する中で、先生方の健康や
通常に登園する子のことを考えて閉鎖することも検
討できたのではないか。感染症の危機管理として
先手の対応を行うことが必要であると思います。

　昨年１１月に溶連菌、１２月に入ってインフルエンザが急拡
大し多くの園児がお休みする状況となりました。皆様にも大
変ご心配をおかけしたと思います。
　学級閉鎖については、学校や幼稚園では学校保健安全法
によりインフルエンザ等で一定数（クラスの２割以上）の欠席
者が出ると校長の判断で学級閉鎖（臨時休業）等の措置がと
られると思います。一方で、保育所は、福祉的な要素も考慮
しながら、まず保護者の就労を守るということを考える必要も
あります。
　当幼児センターは幼保連携型認定こども園であり、この両
方の機能を有しています。１２月のインフルエンザ流行時は、
１号認定児（旧幼稚園籍）については、臨時休業を検討しまし
たが、あっという間にそのほとんどの園児がお休みしたた
め、敢えて臨休措置はとりませんでした。また、２・３号認定児
（旧保育所籍）も多くの園児がお休みしましたが、保護者の就
労を確保することを大事に考え、個々に出席停止等の措置を
取りながら園児の受入れを継続いたしました。
　今後も、感染対策を講じながら、また皆様にも感染状況等
必要な情報を伝えながらお子さんを安心して預けていただけ
るよう努めて参りたいと思います。

アンケー
トについ
て

▲保護者アンケートを匿名ではなく記名にしたほう
が良い。だれがどのような意見を持っているのか幼
児センターが把握していたほうが、よりきめ細やか
な対応ができるのではと思います。

・保護者アンケートは、記名方式で実施していた時期もありま
した。しかし、無記名の方がよいという意見をいただき現在の
様式になっています。センターとしても、無記名の方が率直な
ご意見をいただけるのではないかと思っていますので、今後
も、現在の様式を継続しながら、よりきめ細やかな対応に努
めて参ります。

家庭との
連携につ
いて

▲子どものことで一度伝えた話が伝わっていなく
て、何度も同じような説明をしたことがありました。

・保護者の皆さまから連絡帳や口頭でお知らせいただいたこ
とについて、記録の取り方や引継ぎ方法等再確認し改善を
図って参ります。

その他ご
感想など

・家庭ではできないことをセンターでさせていただき、できることが増え感謝の気持ちでいっぱいです。また、
センターの様子を詳しく知らせてくれてありがとうございます。
・普段家でできない遊び、しつけ、身の回りのことなどたくさん支援していただき助かっています。美深で子
育て出来て本当に良かったです。人口減少で職員の方々の負担も大きいかもしれませんが、今後ともよろ
しくお願いいたします。
・インフルエンザの流行で感染対策も大変な中だと思いますが、子どもたちが安全に遊べる工夫ありがとう
ございます。
・毎日「センターいく！」と喜んで朝の準備しています。
・遊びや活動への参加、お友だちとのかかわり、食事の量など子どものペースも大切にしながら促していた
だけて安心しています。
・先生方に褒められる、認めてもらうことが何よりの原動力になっているようで、センターでできるようになっ
たことや覚えたことを、家で得意げに披露してくれます。いつもありがとうございます。
・いつも楽しそうに通う子どもの顔を見て、先生方やスタッフの皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。夜家
でセンターの話を聞くのがひそかな楽しみになっています。
・毎日楽しく過ごせているようで感謝しております。家ではダイナミックなあそびがなかなかできないので、ど
ろ遊びや水遊び、雪遊びなど季節ごとにたくさん取り入れていただいてうれしいです。
・普段から挨拶や片付けなどの習慣が身についてきて、センターでの指導のおかげだと感謝しています。
・様々な行事に先生方がたくさん参加していただいて、子どもたちにとっても良い思い出になっているようで
す。
・お迎えの時にセンターでの出来事を丁寧に伝えてくれて、園での様子が分かってうれしいです。玄関など
で会った先生方も声を掛けてくれたりして、とても安心して預けることができています。ありがとうございま
す。


